

Carol Vergara, ingeniera en Química y Medio Ambiente, analista de laboratorio de HIF

Magallánica es elegida para el prestigioso programa Women in Energy

● La ingeniera magallánica de 32 años fue seleccionada para formar parte de la sexta generación del programa, destacando su contribución a la industria energética y el desarrollo sostenible.

Crónica
periodistas@elpinguino.com

Carol Vergara, ingeniera en Química y Medio Ambiente, analista de laboratorio de HIF Chile en Punta Arenas, ha sido seleccionada para formar parte de la sexta generación del programa Women in Energy del World Energy Council (WEC) Chile. "Soy de Magallanes, nací en Punta Arenas, estudié mi enseñanza básica, media y universitaria acá. Viví dos años en la ciudad de Viña del Mar, sin embargo, soy una convencida que Punta Arenas es el mejor lugar para criarse, vivir y envejecer", cuenta.

Desde su rol en HIF, donde ya está por cumplir tres años, ha sido una pieza fundamental en el primer laboratorio de combustibles sintéticos. Junto al equipo, se encarga no sólo de controlar el proceso de la planta Haru Oni, sino también de investigar con

pruebas experimentales, aprovechando todos los datos que genera este nuevo producto.

- ¿Qué es lo que más te gusta de tu trabajo?

"Formar parte de una industria que contribuye directamente a mejorar el medio ambiente. Saber que, desde cualquier área o departamento en el que uno se desempeñe, está aportando a reducir la contaminación y cuidar el planeta es una motivación diaria. Me inspira pensar que, con nuestro esfuerzo, estamos dejando un mundo mejor para nuestros hijos y para las futuras generaciones".

- ¿Cuál dirías que ha sido el mayor aprendizaje en HIF?

"El mayor aprendizaje ha sido partir de cero. Montar el primer laboratorio de e-Combustibles no fue fácil, pero ha sido una experiencia invaluable. Lo más gratificante es saber que, con nuestro trabajo, estamos aportan-

tando a un planeta más limpio para las futuras generaciones. El equipo que tenemos, la solidaridad de los compañeros y el trabajo en conjunto ha sido clave para poder llevar el proyecto adelante".

- ¿Cómo recibes la selección en el programa?

"Me llena de orgullo representar a Magallanes en este desafío. Ser parte de un grupo que impulsa a más mujeres en la industria energética es un honor y una gran responsabilidad. Creo firmemente que las capacidades no tienen género, sino que dependen de la pasión y las ganas de aportar".

El programa Women in Energy de WEC Chile busca visibilizar y potenciar el liderazgo femenino en el sector energético, proporcionando una plataforma para el desarrollo profesional, el intercambio de conocimientos y la promoción de la igualdad de oportunidades.



Carol Vergara, analista de HIF, seleccionada para Women in Energy de WEC Chile.